



KR-EFFY WIDJONO PUTRO

Para camat membawa tombak Wijaya Mukti pada upacara HUT ke-62 Pemkot Yogya, Minggu (7/6).

SUASANA KEJAWEN HUT KE-62 PEMKOT YOGYA

**Momentum Wujudkan Pemerintahan yang Baik**

**YOGYA (KR)** - Suasana kejawen sangat kental dalam upacara peringatan HUT Ke-62 Pemkot Yogyakarta, Minggu (7/6) di Halaman Balai Kota Timoho. Upacara diikuti ratusan karyawan Pemkot Yogyakarta dalam balutan busana daerah diiringi musik gamelan. Seluruh aba-aba kecuali sambutan Walikota Yogya dilakukan dengan Bahasa Jawa.

Upacara yang cukup unik ini diawali dengan kirab pusaka Tombak Wijaya Mukti oleh para camat. Upacara dipimpin Walikota Yogya Herry Zudianto dengan inspektur Asisten Pemerintahan Drs Hardono. Dalam kesempatan itu juga diserahkan Izin Membangun Bangun Bangunan (IMBB) korban gempa kepada perwakilan warga.

Walikota Herry Zudianto berharap hari jadi ini dimaknai sebagai momentum kontemplasi hal-hal yang telah dilalui dan sebagai perjalanan ke depan dalam rangka meningkatkan kapasitas organisasi Pemkot. Selain itu, momen hari jadi juga untuk refleksi dan kontemplasi dalam mengemban tugas pelayanan kepada masyarakat.

"Tapi masih banyak hal yang harus diperbaiki terutama dalam mewujudkan tata pemerintahan yang baik. Karena, dibalik penyelenggaraan pemerintahan yang relatif sukses pasti tetap ada banyak catatan, evaluasi dan kekurangan serta kesulitan yang belum terselesaikan," ungkapnya.

Untuk menuju keberhasilan penyelenggaraan pemerintahan, Walikota Yogya memandang perlu dokumentasi dan formulasi untuk dijadikan rekomendasi kebijakan. Ia meminta partisipasi aktif dari semua pihak dalam upaya menuju tata pemerintahan yang baik.

Sesuai dengan tema HUT Ke-62 Pemkot Yogya 'Kita Tingkatkan Akuntabilitas dan

Responsibilitas Pelayanan Kepada Masyarakat' Walikota Yogya mengajak semua Pegawai Negeri Sipil (PNS) sebagai pelayan masyarakat untuk berprestasi di bidangnya.

Sebelumnya rangkaian HUT Ke-62 Pemkot Yogyakarta dimeriahkan dengan tumpengan dan renungan diikuti jajaran Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) di Halaman Balaikota, Sabtu malam (6/6). Dalam acara itu Walikota Yogyakarta tampil membaca puisi. Acara ini juga dimeriahkan pergelaran wayang kulit oleh dalang Ki Eko Suryo di Pendopo Rumah Dinas Walikota. (Nik)-e

Dihat  
1  
2  
3  
4  
emb

1.  Neqatif  Amat Segera  Untuk ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005